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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和３年２月10日（水）午後１時30分から午後２時20分までの間

第２ 出席者 小田切委員長（司会）・西山委員・古谷委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・組織犯罪対策参事官・警察学校長

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

新型コロナウイルス感染症については、全国的にも落ち着いてきていますが、気を

緩めることなく、感染防止対策の徹底を図っていただきたいと思います。

また、今後のワクチン接種により、人の動きや経済が活性化する傾向となるため、

その状況に応じた対応をお願いします。

２ 協議事項

小田切委員長が、本年３月29日に公安委員長としての任期が満了することから、委

員による委員長の互選を行い、西山委員を次期委員長に選出することとした。

３ 報告事項

(1) 令和２年度総合監察の実施結果について

警務部から、令和２年度総合監察の実施結果について報告があった。

委員から、「文書の不適切な管理や取扱い事案の報告がありましたが、現実の事

例を共有・検討の上、更なる適正化に向けた取組をお願いしたい。」旨の発言があ

った。

(2) 令和２年中の犯罪情勢について・・・【資料１】

刑事部から、令和２年中の犯罪情勢について報告があった。
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委員から、「加害者の社会復帰を目的とした入口支援・出口支援というのは、特

に人口構造の変化により高齢化が進む中、重要な対策になってくると思う。」旨の

発言があった。

また、他の委員から、「防犯カメラ等を有効に活用し、検挙率の向上を図っても

らいたい。」旨の発言があった。

(3) 令和２年高速隊活動状況等について・・・【資料２】

交通部から、令和２年高速隊活動状況等について報告があった。

委員から、「今月末の高知南国道路の延伸により利便性が向上し、交通量の増加

が予想されることから、開通後は渋滞箇所等の検証を行い、県民の利便性の向上に

向けた対応をお願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員から、「車両走行時における危険箇所等があれば、事前の注意喚

起と安全対策等をお願いする。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 人事案件について

警務部から、人事案件について説明があり、審議の結果、原案のとおり同意決定し

た。

２ 高知県公安委員会規則の一部改正について

警務部から、高知県公安委員会規則の一部改正について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

３ 審査請求に係る物件提出要求申立書の受領について

警務部から、審査請求に係る物件提出要求申立書の受領について説明があり、審議

の結果、原案のとおり了承した。

４ 審査請求に係る物件提出要求の申立てについて

警務部から、審査請求に係る物件提出要求の申立てについて説明があり、審議の結
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果、原案のとおり了承した。

５ 審査請求に係る物件の提出について

警務部から、審査請求に係る物件の提出について説明があり、審議の結果、原案の

とおり決定した。

６ 公安委員会に対する審査請求の受理及び補正命令について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求が届いた旨の説明があり、審

議の結果、これを受理し、審査請求に係る補正命令を決定した。

７ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年２月３日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

８ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（南国署）について報告があり、こ

れを了承した。


